



一斉にスタートする1区の選手たち

秋の日野路を走り抜ける

町駅伝競走大会

10月16日、町駅伝競走大会・郡駅伝競走大会が、根雨小学校をスタートし、安原地区内で折り返すコースで行われました。

町駅伝には、中学生、職場、グループなど8チーム。郡駅伝には3チームが参加。選手たちはタスキを受け継ぎ、心地よい汗を流しながら秋の日野路を走り抜けました。

町駅伝の結果（優勝チームのみ掲載）
一般2部〓ACきのした 職域〓
日野高校混成 中学男子〓野球部A
郡一般〓黒坂警察署



奥備中神代和紙「紙の館」で紙すきを体験する学園生たち

備中の歴史や文化に触れる

おしどり学園県外研修

町内60歳以上を対象にした生涯学習の場「おしどり学園」は10月22日、年に1度の県外研修を行い、備中方面（岡山県神郷町や高梁市）の観光名所などを訪ねました。

参加した40人は、日本一の親子孫水車がある奥備中神代和紙「紙の館」で紙すきに挑戦。紅葉や金ぱくを散りばめ、思い思いの色をつけて和紙の八ガキを作りました。

この日は、高梁市郷土資料館なども見学。郷土の歴史や文化に触れ、楽しい時間を過ごしました。



長楽寺にある薬師三尊など国の重要文化財を見る

大型台風23号猛威を振るう

列島縦断、各地に被害をもたらす



土砂が国道に流れ出す（倉谷橋上付近）

大型で雨、風ともに強い台風23号が10月20日、日本列島を縦断。広い範囲を風速25m/s以上の暴風域に巻き込みながら進み、西日本を中心に大きな被害をもたらしました。今年の台風上陸は、これまでの年間記録6個を上回る10個目で、平成になり最悪の台風被害がでました。

日野町では、停電、河川増水、家屋損害、土砂崩落や倒木による通行止めなどの被害が出ました。

郷土の良さを再発見する

日野郡魅力再発見ツアー

身近な地域の資源を見つめなおそうと10月30日、日野郡魅力再発見ツアーが行われました。

ツアーは、日南・日野コース、江府・溝口コースの2コース。

日野町では長楽寺、鶴の池、泉龍寺、根雨宿一番館、オシドリ観察小屋を訪ねました。参加者は、文化に触れたり、そば打ちやリング狩りを体験するなど秋深まる日野路を満喫しました。



新保育所の完成予想図

新保育所の名称募集

来年3月に開所する「新しい保育所」の名称を募集します。

日野町産のスギ、ヒノキを使った木の温もりあふれる新しい保育所が、来年3月開所します。

新しい保育所は、根雨、日野保育所の統合により移転新築するもので、入所前乳幼児保育相談や保護者のコミュニケーションの場として利用できる「子育て支援室」も併設しています。

日野町はこの保育所の名称を募集します。

応募資格 どなたでも応募できます。

応募しめ切り 1月14日(金)まで

応募方法 根雨、黒坂保育所、役場健康福祉課、黒坂支所にある用紙に必要事項を記入のうえ、提出してください。ひとり何点でもかまいません。

問合せ先 日野町役場健康福祉課(電話 72 0334)

新しい保育所の概要

場所 日野町津地

敷地面積 約5,200㎡

構造 木造平屋建瓦棒葺 996.68㎡

完成予定 2月28日